



LUXIMMO

8 Pièces

289 m²

Réf. 85317944

1 980 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MANDELIEU - Situé à proximité de la Marina, bénéficiant d'une vue sur les collines environnantes, cette villa de 289 m² est éditée sur un terrain plat arboré de 2000 m² avec piscine. Au rez-de-jardin : Un double salon-séjour avec cheminée, 1 cuisine séparée équipée, ouvert sur la terrasse et l'espace piscine, 2 chambres avec salles de bains. À l'étage : 2 chambres avec salles de douches, ouvert sur une terrasse. Au sous-sol : 1 double garage, 1 bureau, 1 grande dépendance. En complément : 1 carport et de nombreuses places de parkings. Nous sommes une agence immobilière qui se concentre sur les ...

MANDELIEU - Located in a residential area, with views of the surrounding hills and close to beaches, this 289 m² villa is built on a 2000 m² wooded plot with pool. Garden level: large living room with fireplace, separate fitted kitchen opening onto terrace and pool area. This level also includes 2 bedrooms with bathrooms and wc, as well as a separate wc. First floor: 2 bedrooms with shower rooms and wc, opening onto a terrace. Basement: 1 large garage, two storage rooms. Additional features: 1 carport and many parking spaces. We are a real estate agency that focuses on the needs of its customers. ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

